

Ad-hoc-Mitteilung

Silicon Sensor International AG, WP-Kennnummer: 720 190

Verstärkung der US-Führungsmannschaft

01.03.01

Rechtzeitig vor Beginn der wichtigen Branchenmesse „PITTCOM“ in New Orleans (3.-7.3.01) wechselt Mr. Yuval, bisheriger Vertriebsleiter des Mitbewerbers Thermovision Inc. – einer der ältesten und größten Hersteller von kundenspezifischen Photodetektoren, Photodioden und optischen Sensoren in den USA - , als Head of Sales zur Pacific Silicon Sensor Inc.. Mr. Yuval besitzt eine langjährige Vertriebserfahrung und exzellente Kundenbeziehungen auf dem Gebiet der optischen Sensorik. Sein Wechsel ist ein Signal an den Markt. Von der Verpflichtung von Mr. Yuval verspricht sich die Silicon Sensor International AG eine noch schnellere Durchdringung des lukrativen amerikanischen High End Sensormarktes.

Weiterhin wird Mr. Barry Jones, bisher leitender Ingenieur bei der Pacific Silicon Sensor Inc., mit sofortiger Wirkung zu deren CEO bestellt. Er übernimmt diese Funktion vom kürzlich verstorbenen George Pankau.

Weitere Angaben erhalten Sie auf unserer Webseite: <http://www.silicon-sensor.com>
oder unter Tel: 030 – 63 99 23 - 99

Silicon Sensor International AG

Der Vorstand

Ad-hoc-message

Silicon Sensor International AG, stock exchange id. no.: 720 190

Strengthening of the US-management

28.02.01

In time before the start of the important trade fair „PITTCOM“ in New Orleans (3.-7.3.2001) Mr. Yuval former Head of Sales at Thermovision Inc. – one of the oldest and largest manufacturer of standard and custom photodetectors, photodiodes and optical sensors in United States – immediately becomes Head of Sales at Pacific Silicon Sensor Inc.. Mr. Yuval can fall back on a long sales experience and has established an excellent customer relationship in the field of optical sensors during that time. His change is a sign to the market. By signing Mr. Yuval Silicon Sensor International AG expects a faster penetration of the lucrative American High End Sensor Market.

Furthermore Mr. Barry Jones former Chief Engineer of Pacific Silicon Sensor Inc. becomes its new CEO immediately. He takes over this position of the recently deceased George Pankau.

For further details see our web site: <http://www.silicon-sensor.com> or call us on:
+49-(0)30 – 63 99 23 - 99

Silicon Sensor International AG

The Managing board